
CONSEIL DES SAGES 

 

Réunion du 9 septembre 2024 

 

Présents : Anne-Marie Havet, Marie-France Bréholée, Maëlle Méreau, Michel Busnel, Michel 

Cardineau, Daniel Piron. 

Absents excusés : Alain Briard, Fernand Bazin, Roger Chevrel, Daniel Georget 

 

Courrier :  

Toujours de gros problèmes de livraison du courrier et des colis pour la Voie de la Liberté. Un 

panneau indiquant, au-delà du Pont, que la Voie de La Liberté continue vers Hédé est nécessaire 

pour régler ce problème. 

Entretien des arbres pour les propriétaires : 

Cet entretien doit obligatoirement être effectué quand il peut poser des problèmes de sécurité pour 

le voisinage ou à proximité des routes. 

Nous proposons également un débroussaillage le long du ruisseau. Une journée pourrait être 

organisée en sollicitant des bénévoles. 

Trottoirs : nous constatons que plusieurs trottoirs dans la commune ne sont pas entretenus. Ils sont 

recouverts de mousse. Cela représente un danger pour les piétons qui peuvent glisser ou qui se 

voient obligés de marcher sur la rue. 

Containers pour récupération déchets : 

Deux containers « Le Relais » ont été placé au fond du nouveau parking. C’est bien car un seul n’est 

pas suffisant. Cependant peu de personnes ont repéré le second container placé derrière le premier. 

Un signalement indiquant le second serait le bienvenu et empêcherait peut-être le dépôt de sacs au 

sol. 

Arrêt livraison : 

Cette sorte d’arrêt pourrait-il être crée à proximité de la salle polyvalente pour permettre le 

déchargement  au moment du marché de Noël , du forum des associations…etc. 

Chenilles processionnaires : leur destruction est obligatoire, c’est un arrêté préfectoral.  Cette 

destruction peut être organisée par la municipalité, la communauté de commune. Chaque habitant 

concerné peut aussi agir individuellement. Cependant un entretien doit être assuré afin que ces 

parasites ne se renouvellent pas car elles se reproduisent très vite .Il y a urgence à agir. 



Il serait bon de faire un recensement  des  arbres infectés et inviter les personnes à les signaler en 

mairie. 

Sécurité : 

A l’angle de l’allée des Roses avec la rue des Ecoles, il faudrait un panneau « interdiction de 

stationner » le long de la maison de Mr et Mme Maudet. Des véhicules sont fréquemment garés à 

cet endroit, tout près du croisement, gênant la visibilité qui n’est déjà pas très importante.  

Défibrillateurs cardiaques : 

Il serait bien de rappeler à la population vignocoise, l’emplacement de ceux-ci. 

La vérification de leur fonctionnement est-elle assurée ? 

Même chose pour les extincteurs, leur vérification est-elle à jour ? 

 Semaine bleue : 

Pour la sortie à Fort La Latte, le prix de l’entrée au fort n’a pas été indiqué sur les programmes, ni le 

prix du restaurant. (Rectifié depuis notre réunion). 

Troc aux plantes et livres du dimanche 6 octobre : 

Daniel Piron et Alain Briard placeront le fléchage. (Panneaux à récupérer chez Marie-France). 

Aux plantes, Anne-Marie et Marie-France 

Aux livres : Michel Busnel et Michel Cardineau. Marie-France emportera les livres le matin. 

La commission municipale environnement, participera au Troc. 

Deux accordéonistes sont invités pour cette occasion. 

Ce même jour aura lieu la plantation de l’arbre des naissances pour les enfants nés en 2023. 

Les familles seront invitées à rejoindre les participants à la semaine bleue autour du four à pain pour 

un pot offert par la mairie. Et pour clôturer la semaine bleue suivra un repas participatif. Il faudrait 

prévoir un chapiteau en cas de mauvais temps. 

 

Prochaine réunion : le 7 octobre 2024. 

 

La Présidente : Anne-Marie Havet 

 


